

Rickenbach Sulz, 18.01.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wie in der letzten Elterninfo angekündigt, stellt sich unsere neue Hortleitung, Susanne Scherer, gerne selber vor.

Vorstellung Susanne Scherer, Hortleitung ab 01.02.2022



Ich bin Susanne Scherer, 36 Jahre und lebe über 14 Jahren in der Schweiz, davon seit bald sieben Jahren im Zürcher Unterland in Dielsdorf. Bevor ich in die Schweiz kam, absolvierte ich in Deutschland meine 5-jährige Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin.

Nach einigen Jahren Berufserfahrung als Kindermädchen, Arbeiten in Kindertagesstätten und im Aussendienst für Lehr- und Spielmaterial, war ich seit März 2018 an der Primarschule Boppelsen als Fachfrau Betreuung und Leitung Tagesstrukturen angestellt.

Die Arbeit mit Kindern zieht mich immer wieder von neuem in den Bann. Die Kinder in verschiedenen Altersgruppen zu begleiten, Zeit für sie zu haben, ihnen ein vertrauensvolles Gehör zu schenken, auch mal herumzutollen empfinde ich auch heute noch als grosse Bereicherung.

Das eingespielte Chindertüte-Team möchte ich gerne mit meiner offenen und humorvollen Art unterstützen und hoffe sehr, dass wir ein schönes Miteinander erleben können.

In meiner Freizeit kann man mich sehr oft in der Natur finden. Egal ob kleinere oder grössere Wanderungen, Picknick im Wald oder einfach mal Sein.

Ansonsten starte ich gerne jeden Morgen mit Yoga und Mediation in den Tag, verbringe meine freie Zeit mit meinem Partner, mit Kollegen/ Kolleginnen, koche gerne oder bin gemütlich mit einem Buch auf dem Sofa.

Ich freue mich sehr, ab Februar als neue Hortleitung in der Chindertüte zu sein und bin neugierig auf alle Kinder, die Eltern und das Team. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit allen Personen der Primarschule Rickenbach und auf den Austausch mit den Eltern der zu betreuenden Kindern.

Herzliche Grüsse
Susanne Scherer